

Innova UNACH en su proceso de admisión para el próximo ciclo escolar

- **El alumno podrá seleccionar tres licenciaturas afines a la de su interés**
- **El plazo para obtener ficha de examen de admisión vence el 7 de junio**

Los aspirantes a ingresar a la Universidad Autónoma de Chiapas para el periodo julio-diciembre de 2013, podrán elegir tres programas académicos afines a la licenciatura para la cual presentarán examen de admisión, e integrarse en caso de que exista cupo y se cumplan con los resultados satisfactorios, a la matrícula de la institución.

Ante Directores, Secretarios Académicos y Orientadores Vocacionales del nivel medio superior en la entidad, el director de Desarrollo Académico de la UNACH, Jorge Rafael Alvarado Brindis expuso que este beneficio aplica en las modalidades a distancia y presencial.

Esta oportunidad que abre la Universidad Autónoma de Chiapas a iniciativa del rector Jaime Valls Esponda, permitirá reducir los gastos de las familias de los estudiantes, que en ocasiones presentan exámenes en diferentes periodos para distintos programas educativos, lo que ahora podrán hacer de forma simultánea.

Durante un encuentro que forma parte de la Jornada Informativa de Oferta Educativa, Alvarado Brindis habló de la amplia gama de carreras profesionales que ofrece la Universidad en áreas como Medicina, Ciencias Sociales, Humanidades, Agropecuarias y de Administración, entre otras.

De igual forma, los invitó a conocer las carreras de reciente creación que ofrece la Universidad como Gerontología u otras que cuentan con extensiones como Ciencias Química, que se imparten en Ocozocoautla, o bien Medicina Veterinaria y Agronegocios en Pichucalco.

El director de Desarrollo Académico de la UNACH, recordó que actualmente se está llevando a cabo la entrega de fichas para sustentar el examen de admisión correspondiente al ciclo escolar julio-diciembre de 2013, a través de la página www.aspirantes.unach.mx, proceso que concluye el próximo siete de junio.

La Universidad Autónoma de Chiapas cuenta con sedes en Tapachula, Huehuetán, Tonalá, Arriaga, Ocozocoautla, Copainalá, San Cristóbal de las Casas, Comitán, Villaflores y Catazajá, entre otras, y una población estudiantil de más de 20 mil alumnos en las modalidades presencial y a distancia.